

坂の上通信

平成二十九年五月十二日
広島市立美鈴が丘高等学校
新聞文化部(四〇三演習室)

全学年 校外学習へ

一年生 平和への誓い新たに

4月28日、各学年それぞれが校外学習、遠足へと出かけた。

一年生は平和学習の一環として平和公園へ出かけた。原爆死没者慰霊碑の前でクラスごとに黙祷を捧げた後、平和資料館内のホールで被爆体験をもつ坪井直さんの体験を聞いた。原爆投下後に坪井さんが見てきたこと、感じたことを事細かに話してくださいました。



原爆供養塔の前で黙とうを捧げる一年生

学校の「顔」にインタビュー



今回は英語科の横山先生にインタビューを行った。

「どんな高校生でしたか？」

とても大人しく、教室の隅にいるような生徒でした。当時の友人

に教師になったことを伝えると驚かれます。高校時代の思い出は？

体育祭が大掛かりな学校だったので4月から夏までずっと準備していました。大変だった分、強く印象に残っています。

「美高生に一言。素直な生徒が多いですが、全力を尽くす前に諦めたりやめてしまう傾向があると思います。何もやらずに諦める事無く、自分に自信を持って様々なことにチャレンジしてください。」

【横山直子先生】
誕生日：11月19日
趣味：映画鑑賞

2年生の様子

2年生は、島根県の水族館アクアスへ出かけた。クラスごとのバスで目的地に到着したのち、水族館に入るにあたっての注意事項を聞いた。それから各クラスで集合写真を撮り、水族館に入った。

沢山の種類の魚が泳いでいたが、特に生徒たちに人気が高かったのが、ペンギンとシロイルカだ。ペンギンがいる所には着るのみが置いてあり、ペンギンの格好になって一緒に写真を撮っている生徒も多かった。シロイルカの所では、時間制でショーが行われており、これもシロイルカと一緒に写真を撮るなどしてそれぞれがショーを楽しんでいた。



アクアスの顔とも言えるシロイルカ

机の上の美術館

先生の机の、ちょっとした小物を紹介するコーナー。今回は理科の難波先生の机におじゃました。

写真は、誰でも知っているであろう握力を鍛えるためのトレーニング器具だ。正式には、ハンドクリッパーという。6年ほど前に百円ショップで購入したものが、正確な値は測れない。

握力がどれくらいあるのか、正確な値は測れない。



使い込まれた器具

ていねいなので、トレーニングの成果はよく分からないらしい。

3年生の様子

3年生は、昨年とは違い、宮島へ出かけた。現地集合で島に到着すると、多くの鹿が迎えにくれた。最初にクラス写真の撮影を行い、その後は自由時間になった。食べ歩きをしたり、神社でおみく

じを引いたり、それが充実した一日を過ごしていた。宮島に行く前は、昨年同様にもろくの里が良かったという声も多かったが、当日には「楽しかった、もう少し遊んで帰ろう」などという声も聞こえてきた。



世界遺産としても有名な厳島神社の大鳥居

美・鈴・鈴・鈴

4月の大きな行事である遠足が終わった。ところで「遠足」「ピクニック」「ハイキング」と聞いて、正しい意味や違いが分かるだろうか。今回調べてみると、少しずつ意味が異なっていた。▼遠足とは、自然の多い場所に行ったり工場や会社などの見学をするために、学校を離れて遠くへ出かける「学校行事」のことだ。家族で遠足には行かない。昔は歩

きが多かったため「足を遠くへ運ぶ」という意味で遠足と呼ばれるようになった▼ピクニックは、自然豊かな場所へ行き、「食事をすること」がメインであるそう。ハイキングは、自然の景色や歴史的な景観を楽しむため、健康のためにウォーキングのこと。目的地まで歩く過程を楽しむことに主眼をおいており、移動手段は必ず徒歩である。▼似たように思われる言葉でも、調べてみると微妙に意味が違っている。こうした言葉を探してみても面白いかもしれない。(田中慶)

編集後記

遠足も終わり、次は文化祭だ。準備は暑い教室にこもって行うことも多いので、体調管理にも気を付けよう。